
第１１４９回例会 ２００９年１０月８日(木)(曇)

司 会 古谷スミ子副幹事

点 鐘 今井茂文会長

合 唱 「我等の生業｣

ビジター紹介 高橋廣行君(秦野) 米田 誠君(秦野中)

楊 芳さん(米山奨学生)

祝結婚記念日 相原君(１０／１) 小清水君(１０／１

７)

祝誕生記念日 ≪会員≫関野君(１０／１０) 石尾君(９

／２６)

祝創業記念日 高橋(幸)君(１０／１０)

○ 台風１８号の直撃がなくて本当によかったと思います。

被害はありませんでした。

○ ガバナー事務所より

① ２０１２～１３年度ガバナー・ノミニー選出の件

② ２０１２～１３年度ガバナー・ノミニー候補者提案

に関する告知

○ 地区大会(１０／１１(月))事の手配について

送迎用マイクロバスを手配する。 →承認

○ 秦野３クラブ合同社会奉仕事業について

｢薬物乱用防止キャンペーン｣に決定

日時 １１月３(市民の日)

集合 ９：３０(名水ＲＣ９：００)

人員 常時６～７人がテント内にいる

※お茶(３クラブ用意する)

昼食(後日検討する)

片づけ １５：３０までに

○ 秦野市少年野球連盟 後援事業について

トスボール大会開会式(１１月３日)神崎副会長が出席。

新世代奉仕後援事業として１０万円拠出 →承認

○ 古川東ＲＣとの打ち合わせについて

日程 １０月１３日(火)

場所 新宿センタービル５３階｢つきじ植むら｣

※交通費→クラブ負担 食事→各自負担

出席者 今井会長、神崎副会長、高橋(幸)エレクト

高橋(修)・木村友好クラブ正副委員長 →承認

○ １２月９日(水)、３クラブ親睦コンペ(秦野ＲＣ担当)に

ついて

参加する(同好会で取りまとめる) →承認

○ ｢家族親睦会｣(１２月２０日(日))について

東京方面…観劇・ディナーパーティ等親睦活動委員

会に一任 →承認

○ ｢３クラブ合同新年会｣(Ｈ２２．１．２２(土))について

(秦野名水ＲＣ担当)

会費 4,000円

進行 例会は副幹事

懇親会は親睦活動委員会

※詳細は親睦活動委員会で検討する →承認

会員数 37名
メ
ー
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[事前] 原君(伊勢原平

成) 高橋(秀)君(鎌倉北)

[事後] 諸星(道)君 柳

川君(秦野中)

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

１０月１５日→１０

日(土)、１１日(日)

○ 地区大会

○ 於 大磯プリンス

ホテル

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

１０月２２日

○ 卓話 小泉君出席数 27名

出席率 72.97％

前々回

の修正

64.86％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 今井茂文 幹 事 大津俊彦 会報委員長 柳川清紀

ロータリーの未来はあなたの手の中に
2009 年～2010 年度国際ロータリー会長

ジョン・ケニー

会長報告

理事会報告



◎楊 芳さん(米山奨学生)への助成金贈呈

いつもありがとうございます。今月末までに論文の中間

報告書を提出するため、大変忙しいです。１０月には卓話

で２つのクラブにも行きます。がんばります。これからも

よろしくお願いいたします。

[週報受理] 秦野中 茅ヶ崎

[例会変更通知] 秦野中 平塚

○ 高橋廣行君(秦野) ｢お世話になります｣

○ 米田 誠君(秦野中) ｢本日はお世話になります｣

○ 今井茂文君 ｢台風が直撃しないで幸いでした。スマイ

ルします。４日の草取りはご苦労様でした。残念なこ

とに芝桜がだいぶ枯れてしまいました｣

○ 大津俊彦君 ｢皆さん、台風の被害はなかったですか？

１１月の地区大会は是非出席して下さい｣

○ 相原 宏君 ｢結婚記念日のお祝い、ありがとうござい

ます｣

○ 関野慶治君 ｢誕生祝い、ありがとうございます。６４

歳になります。人生短いですね｣

○ 高橋幸雄君 ｢創立記念お祝いありがとうございます｣

○ 古谷スミ子さん ｢タイよりのお客様、シリご夫妻のこ

とと消防車の事を市長のホームページに書いています

ので、見てください。相原さんの顔が見られてうれし

いです！！｣

○ 大屋富茂君 ｢会員増強委員長の大屋です。皆様、候補

者の紹介よろしくお願いしたしますネ！！時間を空け

て行っています｣

○ 小泉俊久君 ｢スマイルします｣

○ 高橋修平君 ｢スマイルします｣

○ 神崎達朗君 ｢スマイルします｣

○ 河野治男君 ｢今日は台風明け、天気になりました｣

○ 諸星常平君 ｢心配した台風も思ったより強くなく安

心しました｣

○ 小泉正義君 ｢台風で事務所休業状態です。皆様はどう

ですか？｣

○ 桐山晃忠君 ｢台風一過、秋晴れの天気とは行かないま

でも、然程の被害もなく通り過ぎました。ありがたい

ことです。謝・謝｣

○ 田中宏一郎君 ｢スマイルします。１０／１１、地区大

会ですね。楽しく参加したいと思っています。本日も

よろしくお願いします｣

○ 諸星道治君 ｢台風１８号無事通過、秦野市内被害がな

かったことにスマイルします｣

○ 岩本英貴君 ｢スマイルします｣

○ 北村まり子さん ｢台風１８号、被害が少なければ良い

ですが…｣

○ 加藤一也君 ｢スマイルします｣

○ 安部信三君 ｢所用のため早退します｣

合計52,000円

「米山月間に因んで」 大屋富茂君

米山奨学セミナーが開催され、今井会長と多田委員長が

出席されました。多田委員長が欠席のため資料を頂きまし

たので、報告させて頂きます。

米山奨学のあゆみ

1952年 東京ＲＣが奨学事業の構想を立案

1953年 ｢米山基金｣の募金開始

1957 年 全国組織とすべく、財団法人化を前提とした｢ロ

ータリー米山記念奨学委員会｣を結成

1959年 世話クラブ制度設置

1967年 ｢財団法人ロータリー米山記念奨学会｣設立

1971年 カウンセラー制度設置

1980年 台湾米山学友会発足

1989年 韓国－“－

2009年 中国－“－

｢将来の日本の生きる道は平和しかない。その平和日本

を世界に理解させるためにはアジアの国々から一人でも多

くの留学生を日本に迎え入れて、平和日本を肌で感じても

らうしかない。それこそ日本ロータリーに最もふさわしい

国際奉仕事業ではないだろうか｣

日本のロータリー創始者、故・米山梅吉翁の偉業を記念

し、後世に残るような有益な事業を立ち上げたい。二度と

戦争の悲劇を繰り返さない為に、国際親善と世界平和に寄

与したいと東京ロータリークラブの当時のロータリアンの

強い願いがあり、設立されました。日本最大の民間奨学事

業で現在８００人の奨学生をお世話しています。他の奨学

金制度にはない「世話クラブ・カウンセラー制度」があり

ます。目的は全国のロータリアンからの寄付金を財源とし

て、日本で学ぶ外国人留学生に奨学金を支給し、支援する

ことです。

寄付には普通寄付金と特別寄付金があります。我がクラ

ブの寄付金は全国で５位、秦野名水ＲＣは２００８年度で

会員一人 22,291 円でした。今年度奥津ガバナーは一人

20,000円の目標を掲げています。

秦野名水は創立以来、６人の米山奨学生をお世話してい

ます。６人目の楊 芳さんが今日例会に出席していますが、

他クラブへの卓話や、論文作成など、大変忙しい毎日を送

りながら勉強をしています。

今年度、名水ＲＣの寄付金は一人 20,000 円で、内、普

通寄付が5,000 円(一般会計より)なので、15,000 円のご協

力をお願いいたします。年内に集金させて頂きます。

スマイル報告

卓話

幹事報告


